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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 27. Sitzung des 
Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und 

Tourismus vom 08.04.2014 
 
 
10.7 Sportplatz SC Altendorf-Ersdorf (Ausschussmitglied Schulten)  
 
Ausschussmitglied Schulten thematisiert das Problem bezüglich des Untergrundes 
des Sportplatzes des SC Altendorf-Ersdorf. Die erhöhte Einbringung von Lava hat 
dazu geführt, dass der Sportverein hierfür mehr Mittel als ursprünglich geplant 
einsetzen musste. Diese fehlen nun für andere Zwecke. Gibt es mittelfristig 
Möglichkeiten, dem Verein finanziell zu helfen, ggf. auch durch Umschichtung von 
Haushaltsmitteln? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat hierzu keine Möglichkeit gesehen, da dies sonst im 
Haushaltsplan berücksichtigt worden wäre. 
 
 
 
 
Meckenheim, den 19.05.2014 
 
 
 
Martin Hammelstein   
Schriftführer  
 


